

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 1. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 10.1.2022 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Der Gemeinderat hat ein Baugesuch bewilligt.
- Das regionale Betreibungsamt Mutschellen-Kelleramt möchte eine weitere Gemeinde aufnehmen. Der Gemeinderat Oberwil-Lieli begrüsst dieses Vorhaben.
- Der Gemeinderat hat eine Veranstaltung bewilligt. Im September 2022 wird ein Lauf der Schweizermeisterschaft für ferngesteuerte Modellautos beim Werkhof stattfinden.